



LEZOUX ARC RACING CLUB ASSEMBLEE GENERALE DU 13.01.2018

L'assemblée générale du club de tir à l'arc (LARC) s'est tenue le samedi 13 janvier 2018 à partir de 17H30 à la Maison du Peuple de LEZOUX.

Etaient présents: Thierry **ROCHE**, Christian **NOUVET**, Michel **MOUROT**, Louis **BRETON**, Christelle & Clara **COUPERIER**, Frédéric & Théo **VOLLE**, Christophe **LAGRESLE**, Frédéric **COUDERT**, Sébastien **ARSEQUEL**.

Rapport moral du Président :

- Adhérents à LARC:

Historique du nombre de licenciés :

- saison 2014 / 2015 : 44
- saison 2015 / 2016 : 36
- saison 2016 / 2017 : 30
- saison 2017 / 2018 : 25
-

Cette année, pour la saison 2017 / 2018, le nombre de licenciés du club de LARC est, à ce jour, de 25 archers.

Comme nous pouvons le constater, le nombre de licenciés du club est en baisse constante depuis maintenant 4 années, mais celle-ci est compensée par l'engagement et l'implication de ceux restent ou qui nous rejoignent. En effet, les nouveaux licenciés semblent motivés et s'investissent dans la vie du club et même au-delà.

Au rang des satisfactions, nous pouvons également mettre en avant les finales de DRE & DRH, que nous avons organisé au mois de juillet et qui nous ont permis de démontrer notre expérience et notre savoir faire en termes d'organisation. L'ensemble des clubs de la nouvelle grande région qui venaient pour la 1^{ère} fois à Lezoux ont été surpris du travail effectué ainsi que de la qualité de notre accueil.

Par contre comme l'année dernière le seul regret est la faible participation à notre FITA salle. Néanmoins, grâce à la nouvelle région, nous espérons pouvoir faire reconnaître, au delà du département, notre formule (2x18 & 2x25) et ainsi augmenter le taux de participation.

Pour terminer, le président tient à remercier tous ceux qui s'investissent dans la vie du club (licenciés, encadrants et parents) permettant ainsi la pérennisation et la vitalité de celui-ci.

- **Bilan sportif de la saison 2016 / 2017 :**

Pour la saison 2016 / 2017, le club a participé à 11 compétitions en salle et 10 compétitions en FITA. Lors de ces compétitions, les archers ont fièrement représenté le club lors des 44 participations en salle et 23 participations en FITA.

Cette participation en hausse des archers du club a été récompensée par 31 podiums dont 14 premières places, 10 deuxièmes places et 7 troisièmes places.

Sur l'ensemble de ces podiums, ci-dessous les principaux résultats individuels des différents championnats :

- Championnat départemental salle
Elise COUDERT → médaille d'or
Adrien COUDERT → médaille de bronze
Jean Philippe RAVANEL → médaille de bronze
- Championnat de ligue régionale salle
Louis BRETON → médaille d'argent
Elise COUDERT → médaille de bronze
Jean Philippe RAVANEL → médaille de bronze
- Championnat de ligue régionale FITA
Louis BRETON → médaille d'argent
- Championnat de France salle
Louis BRETON → 5^{ème} place

Cette année, deux équipes (Jeune classique & Homme classique) ont représenté le club lors du championnat régional par équipe FITA dans la catégorie DRE (Division Régionale Excellence).

Pour l'équipe Cadet-Junior, l'inexpérience et le niveau un peu faible ont fait qu'ils ont terminé loin au classement, se positionnant à la 11^{ème} place du classement de la grande région.

Pour l'équipe Homme, le manque de compétiteurs nous a obligé à déclarer forfait sur l'une des manches, faisant rétrograder l'équipe au 20^{ème} rang régional. Sans ce forfait nous aurions pu avoir un classement honorable.

- **Bilan financier de l'année 2016:**

Le bilan financier détaillé du club pour l'année 2017 a été exposé par Christian NOUVET.

Sur l'exercice de l'année 2017, les comptes font apparaître un solde débiteur de 553,77€.

Au 31/12/2017, les comptes présentent un solde créditeur de 2841.21€ dont 1009.02€ sur le compte sur livret A.

Le solde débiteur de l'exercice 2017 est, comme chaque année, essentiellement dû à l'achat conséquent de matériel (1605.03€) que le club a engagé pour que l'ensemble des archers puissent s'entraîner dans de bonnes conditions, ainsi que l'achat de l'ensemble des fournitures pour l'organisation des différentes manifestations organisées par le Club.

Aucune remarque particulière n'a été émise en séance.

- **Composition du nouveau bureau:**

Suite à la démission du secrétaire et du secrétaire adjoint, ci-joint la composition du nouveau bureau :

- **Président:** Thierry **ROCHE**
- **Vice président:** Michel **MOUROT**
- **Trésorier:** Christian **NOUVET**
- **Trésorier adjoint:** Christelle **COUPERIER**
- **Secrétaire:** Sébastien **ARSEGUEL**
- **Secrétaire adjoint:** Christophe **LAGRESLE**

Les mandats des membres du bureau sont valides jusqu'en janvier 2021.

- **Objectifs du club pour la saison 2017-2018:**

Après un rappel sur les activités exercées par le club en 2016-2017 et un bilan sur les différentes compétitions, Thierry ROCHE a annoncé les objectifs pour la saison 2017-2018:

Assurer la réalisation de la finale de la compétition DRH (Division Régionale Honneur) à LEZOUX le 1^{er} juillet 2018

Le club de Lezoux s'est porté candidat à l'organisation de la finale de la DRH le 1^{er} juillet 2018. A cette occasion, le club va demander, une nouvelle fois, à la municipalité, le terrain d'honneur du Vernadel afin de recevoir dignement l'ensemble des clubs de la Division Honneur de la région Auvergne-Rhône-Alpes et de montrer encore une fois que le Club et la ville de Lezoux sont à la hauteur de leur réputation en terme de qualité d'accueil. Comme chaque année, l'ensemble des volontaires du club sont attendus pour que cette compétition soit une réussite.

Assurer la réalisation de la compétition Salle de LEZOUX fin 2018

Le club sera également l'organisateur d'une compétition Salle en fin d'année. Le départ d'un 18m pour poussins et débutants 1^{ère} année le samedi après midi, malgré une participation faible, semble malgré tout correspondre aux attentes et devrait rester en l'état. Reste à réaliser un peu de publicité sur les clubs aux alentours et des départements limitrophes de la nouvelle région pour renforcer le taux de participation.

Saison en salle

La saison salle 2017-2018 va bientôt se terminer.

La semaine prochaine ont lieu les championnats départementaux en salle à Chamalières. Le club sera, nous l'espérons, largement et dignement représenté par les archers ce jour là. Au mois de février, ce sera le 1^{er} championnat régional de la nouvelle grande région Auvergne-Rhône-Alpes, et certains archers du club devraient pouvoir atteindre le quota et participer à cette compétition.

Saison en extérieur

Cette année, le Club de Lezoux souhaite engager 2 équipes (jeunes & adultes) en DRH. Niveau en dessous des compétitions de l'année dernière, avec notre effectif actuel, nous devrions

avoir de meilleurs résultats. Tous les archers, quelque soit leur niveau et leur expérience, peuvent y participer afin que le club puisse présenter une équipe à chaque manche de la compétition.

Dans l'optique de cette participation et dans l'obligation du règlement obligeant les équipes à avoir la même tenue, le club va organiser une nouvelle commande pour ceux qui n'en ont pas.

Communication

Nous sommes enfin sur le web... En effet, le site internet du club a été créé par notre tout nouveau secrétaire Sébastien. Ci-joint l'adresse <https://lezouxarcraingclub.sportsregions.fr/> N'hésitez pas à aller jeter un œil, faire remonter vos remarques ou tout simplement le féliciter.

Points et questions divers

- Une journée va être programmée prochainement pour réaliser la maintenance du mur de tir de la salle R.CAPETTA. Il va en être de même pour la préparation du terrain extérieur avant le passage en extérieur début avril.

- Des réunions rassemblant tous les membres du bureau seront programmées de manière trimestrielle afin définir les orientations stratégiques, fonctionnelles et sportives à moyen et long terme.

- **Nominations des représentants aux AG du comité départemental du Puy de Dôme et du comité régional Auvergne Rhône-Alpes:**

En séance, il a été procédé à la nomination des représentants aux assemblées générales du comité départemental du Puy de Dôme et du comité régional Auvergne Rhône-Alpes.

Sont nommés représentants:

- à l'assemblée générale du comité départemental du Puy de Dôme du 26/01/2018 à CLERMONT FERRAND:

- Christian **NOUVET**
- Sébastien **ARSEGUEL**

- à l'assemblée générale du comité régional Auvergne-Rhône-Alpes du 04/02/2018 à SAINT PAUL EN JAREZ :

- Thierry **ROCHE**
- Michel **MOUROT**

Le président souhaite encore remercier l'ensemble des acteurs, bénévoles et volontaires qui, malgré leurs obligations professionnelles et familiales, aident lors des différentes manifestations et participent au bon fonctionnement du club.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée à 19h00.

Fait à LEZOUX, le 20 janvier 2018

Le Président
Thierry **ROCHE**